



Zerbitzu Publikoak

UGT Informa

VICTORIA EN LAS ELECCIONES DE SAN JUAN BAUTISTA MANTENEMOS LA MAYORÍA EN EL COMITÉ CON 3 DE 5 DELEGADAS

En las elecciones celebradas hoy en San Juan Bautista, hemos obtenido 3 delegadas de 5, lo que nos permite mantener la mayoría del Comité.

Queremos agradecer sinceramente la confianza que nos habéis brindado. Este apoyo es fruto de un trabajo constante, cercano y comprometido con las necesidades del colectivo. Nos sentimos orgullosos de ser la voz que representa a tantas personas y reafirmamos nuestro compromiso de seguir luchando por mejorar las condiciones laborales de todos y todas.

Este triunfo no es solo nuestro, es el de todos los que creen en un entorno de trabajo más justo, más seguro y con más derechos. El camino no acaba aquí, seguimos adelante con la misma energía y determinación. ¡Gracias por confiar en nosotros y nosotras! Juntos y juntas, seguimos adelante.

UGT: beti zure eskubideak defendatzen.

